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薇娅道歉了！会积极筹措资金完成补缴，疑似存款不够

张学友否认经济出状况
称和女儿在家也用手机沟通

据台媒报道，12月 21日，歌神
张学友在香港某酒店举行线上记
者会，接受台湾媒体视频访问，他
大方透露近况：“就是起床后照顾
宠物、看妈妈、练歌、打扫、倒垃圾，
加上打球跟做健身。”笑说终于学
会洗衣机、洗碗机的用法，“没有学
很久，我天资聪颖，还教会了家务
助理怎么用。”更感叹这段时间终
于了解家庭主妇的辛苦，“（做家
务）是累的，我真的可以感受做家
庭主妇的辛苦，不是因为多费力
气，而是工作永远都不会完的，每
天都一样的，365天又接着365天没
完没了。”

受访时张学友提到之前关于
他经济再次出状况的传言，他直
言：“那是网上不实传闻，经济有问
题是很大误解，我是有存钱的。”随
后更是调侃到，这次虽然推出世界
巡回演唱会，将推出台北、香港站
的两款蓝光影音纪录产品，“但我
家好像没有蓝光播放器，我有存款
我会去买的。”幽默发言笑翻全场。

张学友和罗美薇1996年结婚，
婚后育有两个女儿，被问圣诞节即
将到来，有没有准备好礼物给女儿
跟老婆，张学友说：“这个嘛！我们
现在都是在心中的，物质上的已经
不重要了，互相关心依靠是比物质
上的重要很多，当然她们要求的我
都会尽量去满足，我有问她们，她
们都说没关系，那我也都接受他们
的说法。”

提及婚姻生活，结婚迄今已 25
年的张学友说，最近做过最浪漫的
事就是一起去散步，还自嘲很像老
人活动，“很像那些纪录片，老人去
散步，我正在感受他们的浪漫。”他
也提到如何平衡家庭与工作，“最
近因为我演唱会唱完以后就不再
出现了，家庭跟工作非常平衡，其
实我在家里的时间很多，现在工作
量也不多，OK的。”

说到疫情期间都在家中时，张

学友更是难得透露了和女儿的相
处状况，“她们不喜欢看到我把门
关上就好，没分别的，有些时候讲
功课、讲成绩时用手机会比较避免
一些尴尬，大部分的时候会敲门叫
她出来，我是非常非常地民主，让
女儿决定要不要见我。”

虽然疫情造成不少影响，张学

友表示工作计划仍继续进行中，
“演唱会是有在筹备，但因为疫情
的关系无法确定，当然是新的，有
问我要不要继续做旧的，我自己是
很想做不一样的，光唱这些对其他
的歌不公平，再做演唱会，会做新
的节目。”此外，张学友还透露明年
将会接拍一部新戏。

柳熙烈刘在石新冠痊愈解除隔离
公司宣布将恢复活动

12月21日，经纪公司方面21
日表示：“柳熙烈和刘在石新冠痊
愈。根据保健当局的临床判断，
结束了在家治疗，分别于 19日和
21日被解除隔离。两位艺人将回
到各自的位置，马上回归活动。
向所有担心我们的人和为了克服
新冠病毒而在防疫最前线努力的
医护人员和相关人员表示深深的
感谢。”

12 月 11 日，柳熙烈确诊新
冠。12 月 13 日，据韩国媒体报

道，同公司的主持人刘在石也
确诊新冠，正在进行隔离。随
后公司表示：“刘在石现在取消
了所有预定的行程，正在按照
防疫当局的方针采取必要的措
施。”

此 前 SBS 演 艺 大 赏 ，韩 综
《Running Man》的成员及制作团队
也如约而来。刘在石因为确诊无
法参加，所以成员们把他的人形
牌带到现场，和大家一起见证荣
耀时刻。

薇娅道歉了！会积极筹措资
金完成补缴，疑似存款不够

说起威亚，很多人都特别佩
服她，佩服她的带货能力，她是一
位曾经卖出过火箭的女生哦，大
家是不是佩服得五体投地呢？在
整个直播行业他应该是领军人
物。他对自己卖的货是非常负责
任的，如果发现商家做出的产品
有问题会立即和他们停止合作，
而且在整个直播行业她应该是 0
负面消息的女生，但是就在 12月
20号的时候，竟然被曝出她偷税
漏税罚款是3.41亿元。

上一个被曝出偷税漏税的女

生还是雪梨，但是万万没有想到，
事情过去没有多久，竟然通过大
数据分析查出薇娅偷税漏税 6.4
亿 ，而 且 官 方 也 给 做 出 了 回
应。现在整个网络都是关于薇
娅的消息，而就在事情发生没
有多久之后，薇娅也向网友们
发了一篇致歉信。在自查和调
查过程中，薇娅发现自己确实
在税务上有违反税收法律法规的
行为，对此她深感愧疚，在此向
公众道歉。

并且通过这次的税务问题，
也让薇娅深刻地认识到依法纳
税是自己应尽的义务，并且她

会完全接受税务部门对他依法
作出的相关处罚决定，并将积
极筹措资金在规定时间内完成
补缴税款，滞纳金和罚款，网友
们听到她这样说的时候突然发
现一个问题那就是：她正在筹
措资金，应该是自己的存款不
够 13.41亿元吧！

薇娅的吸金能力我们都是
有目共睹的，在直播这几年里
她的收入是相当可观的，光偷
税漏税就已经达到了 6.4 亿元。
听到这个数字的时候，我们都感
觉极为震惊啊！不过薇娅的这篇
致歉信来的还是比较及时的并且

她完全没有掩盖自己的错误，反
而大方承认，说错了就是错了，她

愿意为自己的错误承担一切后
果。

詹姆斯弗兰科回应性骚扰指控：承认自己有性瘾
近日，在一档播客节目中，美

国演员詹姆斯·弗兰科回应了针
对他的性相关行为不端指控。
2018年，詹姆斯·弗兰科曾因不当
的性骚扰行为被五位女性指控，
五人中有四位均是他表演学校的
学生，指控称他与同事胁迫学生
在镜头前表演性爱场景。最终在
今年 6月份，弗兰科支付了 223.5
万美元，解决了这起诉讼，其中
89.4万美元被赔偿给原告，134.1
万美元被转入公共基金会。

弗兰科在播客中表示，他只
是将自己的课以“性爱场景”命

名，但实际上课堂内容是与此无
关的：“我不是在教人们如何拍摄
性爱场面，或者任何类似的东西，
它只是个具有挑衅性的标题。在
最近的一部剧集《英文系主任》
里，有一个很酷的老师，她有一门
课叫《性与美国文学》之类的，非
常具有挑衅性，也非常酷。那实
际上和我所做的很像，我本应该
管它叫当代浪漫或者其他什么名
字的，但这堂课真的不是（在教）
性爱场景。”

与此同时，弗兰科也承认自
己以前的确存在“性瘾”问题，并

且曾经与自己的学生发生过关
系，自从2016年以来，他已经进入
了戒断康复期。“我承认我确实和
学生发生过关系，这是错误的，但
我没有和那个特定班级里的任何
人发生关系。正如我所说，这件
事情不是我创办学校的原因，我
不是那种故意从班上挑选某个学
生来发生关系的人。可事实是我
的确与学生发生过关系，尽管我
们都是自愿的，但这很不应该。”

除此之外，弗兰科还谈到了
2018年的事件发生之后，自己内
心的一些想法：“2018年，有些关

于我的抱怨和一篇关于我的文
章，那个时刻我就觉得自己应该
安静一阵子，我要暂停一下，那似
乎不是发表任何言论的好时候。
有些人对我很不满，我需要倾听
他们的意见。有位叫达蒙·杨的
作者提到，当这样的事情发生时，
人类本能是想要这些事情立刻停
息的。你只会想赶紧抽身出来面
对它，不管你怎么样去道歉，要把
这些事情处理好。”

“但这对于你自己审视这些
事情背后的东西起不到什么帮
助，无论你做了些什么，即便（你

认为）只是一个小小的失误，或者
是说错了什么话，一定都只是冰
山一角，这一切背后的、你所盲目
不自知的行为养成的问题，并不
会在一夜之间得到解决。”

“所以我一直在做大量的工
作，并且我觉得自己现在可以很
自信地说，已经四年了，你知道
吗？我之前一直处于戒断期，是
关于药物滥用问题的，而且有很
多问题我必须处理，也都与成瘾
有关。我真的有好好利用这段戒
断期的背景，来重新审视自己、改
变自己。”

网曝王力宏蜡像已被撤下
疑和离婚负面风波有关
近日，有网友爆料称，北京

杜莎夫人蜡像馆王力宏的蜡像
已不见踪影，似乎是被官方撤下
了。

12月 17日，王力宏前妻李靓
蕾发长文回应离婚原因，直斥王力
宏婚内出轨、招妓、长期冷暴力还
催生。王力宏受离婚风波的影响
再发文回应，宣布准备暂时退出工
作，此次蜡像被撤下疑似与王力宏
的负面新闻有关。

早在 2005年，王力宏在 29岁
的时候，就曾收到过英国杜莎夫人
蜡像馆的邀请，王力宏虽十分惊
喜，但最终婉拒了邀约。王妈妈也
表示，王力宏才 29岁，要学习、要
努力的空间还很多。

2017 年 2 月 26 日，王力宏蜡
像正式入驻北京杜莎夫人蜡像
馆。王力宏本人亲临现场，与北京
杜莎夫人蜡像馆总经理王锐女士
一起为蜡像揭幕。


